

Une vive polémique secoue le monde du football camerounais depuis quelques jours. Les informations qui ont été relayées indiquent que le sélectionneur des Lions Indomptables du Cameroun, Rigobert Song, n'a pas le diplôme requis pour entraîner une équipe nationale senior.

Après une vérification auprès de la Fédération française de football, le journaliste camerounais Eric Kouatchou a pu confirmer que Rigobert Song Bahanag n'a pas obtenu le Brevet d'entraîneur professionnel de football (BEPF), équivalent à la licence UEFA Pro. Cela signifie que le manageur actuel des Lions Indomptables du Cameroun n'a pas les compétences requises pour mener une équipe nationale senior.

De plus, Eric Kouatchou a confié que Rigobert Song n'a jamais suivi de formation avec Zinédine Zidane, contrairement à certaines rumeurs qui ont circulé. En 2014-2015, Zidane a passé son diplôme avec Bernard Diomède, Claude Makélélé, Éric Roy, Willy Sagnol et Guy Lacombe. Rigobert Song n'était pas parmi ces professionnels.

Ces révélations ont jeté une ombre sur le parcours de Rigobert Song en tant que sélectionneur des Lions Indomptables du Cameroun. La question désormais est de savoir s'il sera autorisé à poursuivre sa mission, ou s'il sera contraint de quitter son poste en raison de l'absence de diplôme requis. Mais les sources proches de la Fecafoot indiquent que son contrat avec

l'équipe nationale du Cameroun, ne sera pas prolongé.

Le football camerounais traverse déjà des moments difficiles. Le fait que le manager actuel des Lions Indomptables ne dispose pas du diplôme requis pour entraîner une équipe nationale senior ne va pas aider à redorer l'image de cette discipline dans le pays. Les fans de football camerounais espèrent que cette situation sera rapidement résolue et que la Fecafoot prendra les mesures nécessaires pour assurer l'avenir des Lions Indomptables du Cameroun.